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ӽӺ ὀעχ ע τσϤ2 ὊκϘΰθʻζάπ♆χ ᶤϬԁ έ ᵒΰθΜρ◘ΜϘβʻ
Ϙγʺ ὀעψ Υ ϘμοΜϘβʻζχ πʺỘ Ϟ Ⱨχ ϬΰοΜϘβʻⱲτψ
τρμο ΰΜӺ ῎ϜΚϤʺ ὀעτΜϥḘῐ◖ρΰοԁ τ―ΠοΜϘβʻ
ԚḆּיχᶎ Ϭΰʺ Ԛ◦כΥ ΤςΞΤʺḚ ⱠϬᾋο MSWϒ Ḇּיχ

ᴟτνΜο Ặ ϬΰοΜϘβʻ Ԛ πψMSWρԁ τ ᴂϬβϥάρϜΚϤʺϘθḆ
ЂЪ˔ЕЈрЌ˔πψʺḘῐיּ χ χ ϬΰοΜϘβʻ
ᵓṳπψʺΥϭʾAMIʾBAS ʾ χ ӽ ὀОІᵓṳʺΜΜδϭКАЕְ֫ʾ ḘῐІ
Г˔Єдрְ֫ᵓσςτ╥ᴥΰοΜϘβʻICTϬ ΰθНϱЌизрϼˢLINEχЈϺвз
Гϰ˔χΰμΤϤΰθН˔Ѕдрρέ ᵔϬˣχ ԚḚ ϬΰοϘβʻיּ
Ԛ ᵰχ☼ Τϣχ χיּ ᴂʺ ☼ ϒχέҼ╕τϜ▲ΜϘβʻ ԚϞ ὀעτ βϥӪ

ᾋϜ ϘϤϞβΨʺ ϘΰϞΣflϤχᾠ ϬΜθιΨάρϜΚϤϘβʻΜΜⱲϜӂΜⱲϜ Ԛχ
ḺπΚϥρΜΞӪ꜡Ϭⱱμο︡Ϥ ϭπΜϘβʻ

˞˛ ỲĺęĠŚỡᵒĽЉע ῝β

ᵕ зМРз τ ԚήϦοΜϥ τϜ ʺ᷊Φ Ϟ ˑχ ЕжУиϬ ΠοΜ
ϥ Ϟʺ τ›ϩσΜἚϬ Φʺ “τ◦ Ϭ θΰοΜϥ ΥΣϣϦϘβʻ Ḙῐ◖ρΰο
ᴡΤπΦσΜΤρ◘Μʺ7/ 11-13Ϙπ ᴟ ˢТАЕϾϯˣᾆ ᵓϒ╥ᴥΰϘΰθʻᾆ
ᵓπψʺ ϛοΣᵓΜΰθ τꜛ χ Ϭᾋδοʺ ϞᶑלχϾϯϞЯЛТϰжЮрЕϞᴝ

Ϟ ṀϬ Μοʺ Ὂ ᵲϞḇᶐ ᵲχᾁ₰Ϭם ΰΚΜϘΰθʻϘθʺТАЕФзрЕˢ
ἹˣϬ⌠ϤʺἚχЂϱЇϞἚχḢ╔Ϭ“Μʺ Φ χ Ϭᶎ ΰϘΰθʻ Ϭ μοϜϣΞάρ
πʺ ₇ψήϕςӪ꜡βϥάρχσΜ Ϟʺ ᶨχ▫ τνΜοϜꜛ τᵓ ΥῲΥϤʺзжА
ϼІ Ϙΰθʻ ᴟ τΣΪϥТАЕϾϯχẕớχ ψ¬ χ Ϭ βϥ
άρºπβʻḘῐ◖ψԁ πψσΨʺḆּיꜛ Υꜛ χ χ Ϭ ᵔΰʺꜛ τΚμθТАЕ
Ͼϯχ Ϭם πΦϥϢΞτʺ π“μοΜϥϾϯχ῟ᴮϬẶ ΰϘβʻ♆ψТАЕϾϯχ
Ϥῢτ μθωΤϤπβʻ ếΜ ◖ ТАЕϾϯЎ˔Эχ χ◙ Ϭ ΦʺṪ ψ

ϜρϢϤЈиТϾϯ◦כϬם ΰοΜΦθΜρ◘ΜϘβʻ
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₈ᵕχᾆ π4 ᶤ τνΜοⱧ Ϭ ΰοᶘϐάρΥ Ϙΰθʻ
Ͻи˔Фм˔ϼπⱧ Ϭᾁ βϥ πʺꜛ τψ Μ♪ τṓξΨά
ρΥ ϥ ΜṐᵓρσϤϘΰθʻ

π Ψ πʺ τςΞσχΤρΜΞ τ Ψ ΰϘβʻ
σςʺ σ τνΜο ΰ›Ξάρχ ήϬ™ ꜡

ΰθρρϜτʺḆּיΥϢϤϢΨ Ԛ ᶨϬ ϥⱧΥ ϥϢΞτ4 ᶤ
Ϭᶨ ΰσΥϣʺꜛϣӪᾋϬ ϓοᵠ ΰοΜάΞρΜΞ◒ Υ
ιρḇαϘΰθʻ

₈ᵕʺἂ︣Ӫ꜡ϬⱱμοΜϥḘῐᾆẕϬ◐ϛϥτΚθϤˮᾆẕὓᵊ
⌠ ˯χԚ ᾆ Ϭ „ΰʺḇαθάρϬ ΰϘβʻ
άχ„Ṱτψʺ „ῇχᴿ ΥΚϤˮ ựσṓξΦϞʺṮ Ϭṓᶚτ
ΦʺⱳτζχṮ ϬςχϢΞτΰθΜΤˢᾆẕ ˣρ ΰ ϬὨϛʺ

ςϭσάρΥḩἰΰοΜζΞΤˢ ԍʾᾖԍˣ◘ΜνΨάρϬ Φ Ϋʺ
ζχΚρ‒Ϥ₅ϭπϙϥʻ˯ρΜΞᾆẕχ₃ ϙϬ Ψ⌠ỘπβʻϘγ
ψʺḛ σάρΤϣϞμοϙϢΞ˂ρΜΞϩΪπβʻᾆ τψʺ₈
Ḙῐᾆẕτ︡Ϥ Ϛ╥ᴥּיΥϕρϭςπΰθΥʺ ψʺ ʺ™
ρ₈ῇ︡Ϥ ϜΞρ―ΠοΜϥ ΰΪπΰθʻ
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χỘ χ π τ ἎβϥάρΥ ΠοΣϤʺ τΰΦ›Μ―Π
ϥθϛτ ᾆ Ϭ ΰ╥ᴥΰϘΰθʻᾆ πψḘῐּיχ – χ Ϭ
ϙʺζχӪ Ϭ―ΠʺᵠϛοḘῐּיχ Ϟ ᶤϬᴮθβάρΥᴡΤϬ―ΠϥṐ
ᵓϬ ϥάρΥπΦϘΰθʻ
ϘθʺάϦΤϣχ‰ ᴟּזᵓτΰΪοʺᾤ χӪ◘ᶎ Ϭ“ΞάρϞ ԚπⱵ
Ϭ ΪϥḆּיʾᴪ χӪ◘Ὠ τνΜοʺϯЖНрІʾДϰйϼГϰУ

ˢADˣʺϯЖНрІʾϾϯʾФжрИрϽˢACPˣρΜΞϜχΥΚϥάρϬ
ϛο ϥάρΥπΦϘΰθʻάχάρψʺ₈ῇχӺ ᾝ πϜẐϛϣϦʺ Φσ
ᴿ ρσϥάρΥ―ΠϣϦϘβʻ θσ ꜡Ϟּזᵓ ΰτ ϬΰΪοΜΨ πʺ
ꜛ χ ḢϬ‰ϛοΜΨάρϞḘῐ◖Υ βϥ ᴿ Ϟ τνΜοʺ
ϙϭσπ―ΠϥάρΥ πΚϤʺ₈ῇ ϸрТϮйрІχᵫ℗τὌΫοΜΦ
θΜπβʻ

⁵цᵶậѯ♦ᴮὂ KYTᴮὂ ѯ♦ ỸṔ Ὂ
Ӱ˟ˇ˭ е

„◖ʿ Ḙῐ ӻ ₳

7/ 4τKYTχ ʾ︣ Ϭᶘ ΰʺ7/ 23τψⱧ τלμοKYTχם∑Ϭᶘ
ΰϘΰθʻ χᾆ πψʺ χάρτνΜοЦАЖϞּכΜβρΜμθМ˔
Ж τνΜοχʺ Ϟ◙ Υ Ψ ΥμοΜϘβʻΰΤΰʺ₈ ψḆּי
ὂπˮ Ԛ πЊмЊмΰοΜϥ˯ρΜμθḆּיχ Ϭ― ΰθϤʺζϦ

ηϦχ πṞάμθϱрЄДрЕϬϜρτ ϬΰθϤρʺ ῲΜ♪
ϬϜμο︡Ϥ ϛοΜθρḇαϘΰθʻ
₈ᵕχᾆ ϬᶨΤΰʺϱрЄДрЕʾϯϼЄДрЕΥ τ ΫϥϢΞ︡Ϥ
ϭπϜϣΜθΜρ◘ΜϘβʻ
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Ḙῐ ψʺˮ ԚḆּיϒ ằήϦϥϓΦḘῐχ ˯Ϭ ϥ
◙ ρΰοᵫ Υ ϛϣϦʺᾝ∕ψ Υ▄ ήϦοΜϘβʻ

ᶆ πψʺA ˮЯИЌзрϽẉό ˯χ ᴣʺB
ˮḆּיχ ệ ˯χ ᴣʺC ˮ︣ χӺᶘ ệ˯χ ᴣϬỠ
έρτ ԚḆּי ԌχḘῐ ᴣϬם☼ΰοΜϘβʻ
ᴣτΚθμοʺ ԚΤϣ ᴣּיᾆ ᵓτ ╥ᴥϬΰʺᾆ

╥ᴥῇτʺ Ḙῐ Ϭ τˮ ʺӺ ʺḘῐ ᴣ˯
ᾆ Ϭ 1ᵕם☼ΰοΜϘβʻ ᴣּיΥӸμοϜ αϢΞτ ᴣπΦ
ϥϢΞτ ᴣּיχלχ Ϭ μοΜϘβʻ χ ᴣϞ ʺ τ
Ṝ χḘῐṜ χṜ∏Υ χθϛ ΰΜỘ χ πχ⌠Ộπ ι
ρ◘ΜϘβΥʺᾆ ᵓϒχ╥ᴥρʺ σ ᴣϬΣḻΜΰϘβʻ
Ϙθʺ ᴣτ₉ϥⱲψʺᶆ τ ΰοΜϘβ˰ˮḘῐ ˯
ᴣּיχθϛχᶘ Л˔Е˱Ϟᶆ χᾆ „ τΣיּ φΨι
ήΜʻ

︣ πϼзИϸиОІϬע βϥτΚθϤʺ ΰπϜ⌠ χ︣ ΪτσϦωρΜ
Ξ◘Μπʺ ϼзИϸиОІᶘᵓϼзИϸиОІễӾЈЬЗ˔ˢṁ ˣϬ „ΰ
ϘΰθʻϼзИϸиОІӦԌᵓπᶨ ΰοψΜϥϜχχʺ ОІϬᾋϥṐᵓΥΚμ
οϜ► βϥṐᵓΥσΨʺ︣ ⌠χОІϬע βϥτΚθϤʺςχϢΞτ⌠Ϧω Μ
ΤϩΤϣγ♯“┬῏ΰοΜϘΰθʻ
₈ᵕЈЬЗ˔τ╥ᴥΰʺϯϳЕϸЭ◗ΰОІχ⌠ χṁ Ϟʺ ˑχ ᴣχ ήʺ

НзϯрІτ βϥ―Π σςϬᶘϐάρΥπΦϘΰθʻ₈ῇʺ︣ χṜע ρ
ΰοϼзИϸиОІ ꜠χṜ Ϭ πΚϤʺ₈ᵕᶘϭι ϬᶨΤΰʺ⌠ ΰ
θΜρ◘ΜϘβʻ

2019
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ᵂ Ǳǰ ǲ ǞƲ
ḸǵВ ӓ

₈ᵕ︣ ᶘᵓỵע ᵓτ╥ᴥΰʺ︣ τḩβϥᾆẕע Ϭ ΦϘΰθʻζχ
πϜԊ τ▪μθάρψʺộ τḩβϥⱧ ᾆẕπΰθʻộ ᴞπχ︣ Ⱳ
τψḘῐ◖Ḛ ρσϥⱧϜΚϤʺᵰᵕϤḘῐ◖Υ Ӫ ΨḢ╔Ϭ“Μ ʾ ᴂϬ“
Ξ ΥΚϤϘβʻẍ Ⱳτ σ ᴂΥ ϥϢΞτộ ᴂЎа˔ЕϬ⌠
ΰοΜϥάρϬ ϤϘΰθʻộ πχ︣ ⱲτӰ χ ṍ ᾋΥπΦϥϢΞτ
ᴂЎа˔Е⌠ Ϟ ᴂ ϬЫИвϯиᴟΰοΜΨάρΥʺḆּיχӗ ʾӗ τνσ
Υϥρ◘ΜϘΰθʻộ πχ︣ Ϭӗ τ ằπΦϥϢΞτπΦϥϢΞτЫИв
ϯиχᶎ ϞГрФй˔ЕϬ︡Ϥ Ϧο ᴂʾ ᴣϬ“ΞάρΥʺ₈Ϙπӟ τӗ
ʾӗ σ ṍḘῐϬ ằτνσΥϥρ◘ΜϘΰθʻ
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`цᵶӣγἧḼa



♆ψ ᶘ Ⱳ τ ẔϬΰοΜθάρϜΚϤʺ┌ ϢϤ ԚχЊТЕЩ˔иЎ˔
Эϒ ΰοΜϘβʻ♆ꜛ ʺ Ẕψ ︣ΨσΜχπβΥʺЎ˔Эχϙσήϭχ◦Π
ϜΚϤᶚΰΨ Ϟ♯›ΥπΦοΜϘβʻ
₈ ᵓπψʺ2ᵕ βϥάρΥπΦϘΰθʻ♆ꜛ ψʺ ᶨ πΦοΜσΜχ
πᶨ πΦϥϢΞ τ ϙʺ Ϝ πΦϥϢΞЎ˔ЭԁḮρσμοḹ Ϥθ
Μρ◘ΜϘβʻ
ọ χΚϥ ψεϋʺᴂכτ οΜθιΪϥρ`ΜπβʻϘθʺ ΰοϙθΜ

Ϝεϋ ϬΤΪοΨιήΜʻ χיּ ʺ Ϝ ḐὝπβʻ

ΜᴨϜ ϩϤʺ ψ ΰ ᷆Ψḇαϥ₈
άχ₇πβʻ₈ ϜΚμρΜΞḧτ Υ
ϩϧΞρΰοΜϘβΥʺᵧήϭꜛ χ
ψΜΤΥπΰϡΞʻ ḧ ᴣϬΰσΥϣ

ˑ―ΠοΜϥάρρ◘ΜϘβʻάάπέӛ
πβʻῇ ʺᶘᾆЗ˔ЄрϽЂЪ˔Еχᶨ ς
ΞπΰϡΞʻọ χΚϥ ϋρνΤϣπϜʺ

ΰΜ ᾋΥΚϥΤϜʾʾʾ

ˢ ῢˣ

♆Υ ΪⱱμθA♃(90 )ψṓḚ◦מπ ԚήϦοΜϘβʻ Ϭ
ḆμοΣϤʺ Ԛ Τϣ◙ꜘΥ︢Ϧγʺ и˔ЕϬꜛᾪ ΰθϤʺ
ЦАЖЂϱЖχЪ˔ЌУиЕϱйτӱ ΰϢΞρΰο℅Ϥ₅ϭπΰϘΞσς
χḾᾑ“ ΥΚϤϘΰθʻ
ᴡ ϬΰοϜ ψ ϦοΰϘΞθϛτʺԁ Ϭ ΰο ♪Ϭếᴟβ

ϥάρπ ᴂΰοΜϘΰθʻΚϥ χ Ỡ πχжϳрЖⱲʺЦАЖ└Ϭ
ϤׇΠϢΞρΰοΜϥA♃Ϭ ᾋΰʺῸοο Ϭ◦ΠοЦАЖϒ ΰϘΰθʻ
Ḿᾑ Ϭ βϥρˮέϛϭφʺ ΥОϯιΤϣʻέ ϬΤΪϘβʻ˯ρ
ΰ σήζΞτ︣Ϭ›ϩδοΜϘΰθʻ Ḻπ ᴂΰννϜʺ ϦοΰϘ

ΞΤϜΰϦσΜρ◘ΜϘΰθʻ1 ḧϕςὊμθ Ỡ ʺA♃ΤϣЗ˔ІЀ˔
иΥΚϤʺ ΰΜρ◘ΜσΥϣ ΰϘΰθʻˮςΞΰϘΰθΤ˯ρע Ξρ
ˮΣΰμάΥ ϦοΰϘμθχʺέϛϭσήΜʻ˯ρΣμΰϝΜϘΰθʻ
Є˔БϘπ ױ ΰοΣϤʺЄ˔БῖḊρ ӶϬ“ΜϘΰθʻ ΰϢΞρע
βϥρʺA♃ψ♆χ︣Ϭ ϭπˮΚσθχΣ τᵓΜθΜʻζΰοΚϤΥρ
Ξμο ΠθΜʻ˯ρ Ϭ ΤϓˮΚσθϬάϭσ ΰΨο σ ήϭτ
ӾοοΨιήμθάρτḇּךΰοΜϥρ ΠθΜχʻΚϤΥρΞʻ˯ρ Ϊ
ϣϦϘΰθʻA♃χᾠ ψ♆χịτ Φ▼ήϤϘΰθʻ♆ψΜνϜρ ϩϣσ
Μ ᴂϬςχ τϜ αϢΞτ“μοΜϘβʻζχ πʺΜθιΜθᾠ ψ

σỘ χ πʺ ϦΤΪοΜθ¬ḘῐϬβϥάρºτνΜο◘Μ ΰʺϘ
θḘῐρψᴡΤϬ―ΠήδϣϦθ ḧπΰθʻ


